

Vigilia de oración por los cristianos perseguidos con exposición del Santísimo

(Puede hacerse antes de comenzar una breve monición o explicación del acto, por ejemplo):

Vamos a adorar a Jesús Eucaristía, en su Cuerpo y Sangre. Él dio la vida por todos nosotros y nos pide dar también la vida por amor a él y a los hermanos. Eso es lo que hacen los cristianos que sufren persecución o discriminación en sus países, dar la vida, como el maestro, con amor y esperanza, ofreciendo el perdón hacia el verdugo y pidiendo misericordia para él, como hizo Jesús desde la cruz el primer Viernes Santo. Encomendemos al Señor y a la Santísima Virgen María de Fátima a toda la Iglesia que sufre persecución y martirio a causa de la fe.

CANTO INICIAL (que preferiblemente pueda cantar todo el pueblo)

Expuesto el Santísimo Sacramento de la Eucaristía en la custodia por el ministro comienza la Liturgia de la Palabra que puede seguirse según este modelo u otro similar:

LITURGIA DE LA PALABRA

Lectura del libro de los Hechos de los Apóstoles 5, 27-32. 40b-42

En aquel tiempo hicieron comparecer a los apóstoles ante el Sanedrín y el sumo sacerdote los interrogó, diciendo: «¿No os habíamos ordenado formalmente no enseñar en ese Nombre? En cambio, habéis llenado Jerusalén con vuestra enseñanza y queréis hacernos responsables de la sangre de ese hombre». Pedro y los apóstoles replicaron: «Hay que obedecer a Dios antes que a los hombres. El Dios de nuestros padres resucitó a Jesús, a quien vosotros matasteis, colgándolo de un madero. Dios lo ha exaltado con su diestra, haciéndolo jefe y salvador, para otorgar a Israel la conversión y el perdón de los pecados. Testigos de esto somos nosotros y el Espíritu Santo, que Dios da a los que lo obedecen». también pereció, y se disgregaron todos sus secuaces. Los azotaron, les prohibieron hablar en nombre de Jesús, y los soltaron. Ellos, pues, salieron del Sanedrín contentos de haber merecido aquel ultraje por el Nombre. Ningún día dejaban de

enseñar, en el templo y por las casas, anunciando la buena noticia acerca del Mesías Jesús.

Palabra de Dios.

SALMO RESPONSORIAL 26, 1-35

R. El Señor es mi luz y mi salvación.

El Señor es mi luz y mi salvación,
¿a quién temeré?
El Señor es la defensa de mi vida,
¿a quién temeré? *R.*

Cuando me asaltan los malvados
para devorar mi carne,
ellos, enemigos y adversarios,
tropiezan y caen. *R.*

Si un ejército acampa contra mí,
mi corazón no tiemble;
si me declaran la guerra
me siento tranquilo. *R.*

Él me protegerá en su tienda
el día del peligro;
me esconderá en lo escondido de su morada
me alzaré sobre la roca. *R.*

ALELUYA (u otra aclamación si es Cuaresma)

EVANGELIO

Lectura del Santo Evangelio según San Mateo 5,10-12

En aquel tiempo, al ver Jesús el gentío, subió al monte, se sentó y se acercaron sus discípulos; y, abriendo su boca, les enseñaba diciendo: «Bienaventurados los pobres en el espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados los mansos, porque ellos heredarán la tierra. Bienaventurados los que lloran, porque ellos serán consolados. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de la justicia, porque ellos quedarán saciados. Bienaventurados los misericordiosos, porque ellos alcanzarán misericordia. Bienaventurados los limpios de corazón, porque ellos verán a Dios. Bienaventurados los que trabajan por la paz, porque ellos serán llamados hijos de Dios. Bienaventurados los perseguidos por causa de la justicia, porque de ellos es el reino de los cielos. Bienaventurados vosotros cuando os insulten y os persigan y os calumnien de cualquier modo por mi causa. Alegraos y regocijaos, porque vuestra recompensa será grande en el cielo, que de la misma manera persiguieron a los profetas anteriores a vosotros.

Palabra del Señor.

HOMILÍA (si se estipula)

TESTIMONIOS (alternándose con silencios para la adoración y cantos apropiados)

Padre Jacques Hamel

84 años, degollado en plena misa el 26 de julio de 2016 en Saint-Etienne-du-Rouvray, Francia, por dos hombres ligados al Estado Islámico. Este sacerdote «dulce, bueno, fraterno, que buscaba siempre la paz», así lo describía el Papa Francisco, fue asesinado como si se tratara de un criminal. En el homenaje que se le brindó. El Papa Francisco dijo de él: «dio su vida por nosotros; la dio por no haber renegado de Jesús».

Padre John Adeyi

51 años, su cuerpo sin vida fue encontrado el 22 de junio no lejos de Okponga, Nigeria. El Vicario General de la diócesis de Otukpo había sido secuestrado dos meses antes, el 24 de abril de 2016, por hombres armados, cuando se encontraba cerca del pueblo de Okwungaga, donde había celebrado misa. Los secuestros de sacerdotes y religiosas constituyen un verdadero «ataque contra la Iglesia», según dice el Padre Sylvester Onmoke, presidente de la asociación de sacerdotes diocesanos de Nigeria.

Padre Joseph Nguli

52 años, acribillado a balazos en una emboscada el 22 de octubre de 2016 en Lubumbashi, en la República Democrática del Congo.. Este sacerdote era vicario general de la parroquia de San Martín. Durante sus funerales Monseñor Muteba condenó el recrudecimiento de la violencia que hunde a la población en el miedo y el sufrimiento, como también los ataques a parroquias que se han multiplicado en los últimos años. Terminó su homilía con estas palabras: “Ya basta. Se ha matado demasiado. Esto debe acabar”.

PAKISTÁN -- 72 personas asesinadas en Lahore, Asesinados el 27 de marzo de 2016

El Domingo de Resurrección de 2016, un islamista suicida hizo explotar una bomba en el Parque Gulshan-Iqbal, en el centro de Lahore, capital de Pakistán; 72 personas (29 de ellos niños) resultaron muertas y más de 340, heridas. Su objetivo evidente era asesinar a cristianos que estaban celebrando la Pascua. Mons. Sebastián Shaw, Arzobispo de Lahore, relató cómo estaba visitando a los heridos, de cama en cama, cuando recibió una llamada del Papa, que deseaba enviar saludos a los heridos. “Visité a más de 100 personas, que se mostraron muy contentas de saber que el Papa les tenía en mente... No solo los cristianos, sino también los musulmanes”.

Puede adecuadamente hacerse una breve reflexión en cualquier momento sobre los cristianos perseguidos e invitar también a la caridad a través de ACN.

Antes de la bendición y reserva del Santísimo se pueden hacer unas preces según el modelo de oración universal o de los fieles de la Santa Misa o de la Liturgia de las Horas. Por ejemplo:

PRECES - Oración de los fieles

Las peticiones pueden recitarse del modo habitual. Sin embargo, también pueden personalizarse para celebraciones o devociones de la Palabra de Dios, por ejemplo encendiendo velas rojas para cada petición.

Dios, Padre nuestro Tu palabra trae luz, alegría y consuelo al mundo. Aún hoy, los cristianos de muchos países son desfavorecidos, marginados y perseguidos "a causa de su nombre" (Mt 5,11). En este día de acción, queremos rezar por ellos:

- Rezamos por nuestros hermanos y hermanas desfavorecidos y perseguidos a causa de su fe: Dale fuerza para que no pierdan la esperanza en su aflicción.
Te lo pedimos Señor.
- Rezamos también por los perseguidores: Abre sus corazones al sufrimiento que infligen a los demás. Que te reconozcan como víctima de sus actos.
Te lo pedimos Señor.
- Te pedimos por todos los que son perseguidos por motivos religiosos, políticos o racistas: Mira la injusticia que se comete contra ellos y concédeles tu cercanía.
Te lo pedimos Señor.
- Rezamos también por nosotros mismos y por nuestras iglesias: Fortalece nuestra fe a través del testimonio de nuestros hermanos y hermanas oprimidos. Haznos sensibles a la difícil situación de todos los oprimidos y firmes en nuestro compromiso contra toda injusticia.
Te lo pedimos Señor.
- Te pedimos por todos los que han dado testimonio de ti con el sacrificio de su vida: Que contemplen tu gloria.
Te lo pedimos Señor.

Dios, Padre nuestro, en la oración te presentamos el sufrimiento de los perseguidos y el lamento de los que han sido privados de la palabra. Confiamos en tu misericordia y alabamos tu bondad por Cristo, Señor y Dios nuestro.
Amén.

TANTUM ERGO U OTRO CANTO EUCARÍSTICO

Se concluye con la bendición y reserva según el ritual.